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若葉の眩しい季節になりました。新入生も学校生活に慣れ、各学年とも学習活動が本格
化してきました。4月には各部とも新入部員を迎え、活発に活動に取り組んでいます。今号
では、運動部の活躍をはじめとして、4月下旬以降の学校行事について紹介します。

４月２８日（金）に大崎地区総体・県高校総体の出場選手を全校をあげて
激励するため、生徒会主催のもと「総体壮行式」を実施しました。各部とも
この3年間、新型コロナウイルス感染症の影響により、練習活動や対外試合も
十分に行えない状況にありましたが、壮行式では出場選手一人ひとりが、大
会に向けての意気込み・抱負を述べてくれました。また、選手代表として、
バドミントン部の鈴木淳大さんは、「チームの目標、個人の目標を達成できる
よう、正々堂々と最後まで諦めずに戦い抜きたい」と力強く宣誓しました。

本年度も「楽天イーグルス学校観戦プログラム」の招待を受け、5月11日（木）

に楽天モバイルパーク宮城で行われた楽天イーグルスの試合を観戦してきました。

この日の試合は、対オリックス8回戦。前日までの戦績はオリックスが6勝1敗で

イーグルスは苦戦を強いられていました。連敗ストップを願いながら、生徒・教

職員で応援しました。試合は序盤から、則本投手の好投と渡辺選手や太田選手を

はじめとした打線の活躍により7対3で見事勝利！！プロ野球観戦が初めての生徒

「練習の成果を出し切るようベストを
尽くしたい」「最後まで諦めず、練習
の成果を出し切りたい」「それぞれの
持ち味が発揮できるよう頑張りたい」
･･･、全力でプレーに臨みました。

本年度は、カヌー部・バドミ
ントン部・卓球部・サッカー
部が出場します。

卓球部
今回の総体には、シングルスで３
名出場しました。大会の雰囲気
は、他校の選手達の応援で賑やか
でしたが、試合に臨むときには自
分の意志を強くもち、相手に挑み
ました。全員勝ち進むことができ
ず残念な結果に終わりましたが、
それぞれが自分のもつ力の全てを
発揮し、頑張ることができたので
よかったと思います。（３年３組
：千葉洸輝さん）

バドミントン部
地区総体では、自分の試合はもちろんのこ
と、応援の時も積極的に声を出し、雰囲気
よく臨めました。試合を通して感じたの
は、練習でしてきたことが十分に生かすこ
とができなかったことでした。練習ででき
たことを試合で発揮できるよう日頃から意
識することが大事だと思いました。県総体
では、さらに戦う相手は強くなるので、し
っかりと練習に励み、本番ではよい戦績を
残すことができるよう頑張りたいと思いま
す。（３年３組：鈴木淳大さん）

サッカー部
私たちサッカー部は、ＧＷ前から実
施された大崎選手権に向けて日々の練
習を頑張ってきました。涌谷高校と大
崎中央高校との合同チームで、休みの
日もたくさん練習してきました。結果
は６位であまりよくありませんでした
が、ここでの経験を生かして県総体で
は全員で声を出し、相手からたくさん
点をもぎとりたいと思います。一回戦
は５月２０日（土）に松島フットボー
ルセンターで築館高校と対戦します。
１つでも多く勝てるように頑張ります
ので、応援よろしくお願いします。
（３年１組：石井悠一郞さん）



も多かったようですが、プロ選手の迫力のあるプレーを間近に観て、ス

ポーツの魅力や楽しさを改めて感じることができました。当日は、他の

学校からも多くの生徒が来場し、テレビでは味わえない充実した一時を

過ごすことができました。

5月19日（金）、3年生の学校設定科目「地域ビジネスプランニ ４月１９日（水）に全校環境整備を実施しました。当日は
ング」（商業科）の授業で、日本政策金融政策公庫の鈴木さくらさ 天気に恵まれ、ふだん手入れが行き届かないテニスコートや
んをお招きしてビジネスプランに係る出前授業を受講しました。今 中庭の草むしりや体育館の清掃に取り組みました。級友と協
回の授業は、「高校生ビジネスプラン・グランプリ」の応募に向けた 力しながら楽しく作業し、やりがいを感じた人も多かったよ
活動の一環で、ビジネスプランの作成を通して、ビジネスに対する うです。仲間とともに共同作業に取り組むことを通して、協
知見を深め、「主体的に学び、考え、課題を発見する力」や「課題解 調性が身に付き、思いやりの心も成長します。日課として当
決のための論理的な思考力」「他者と協働して課題を解決する力」 たり前に取り組んでいる清掃活動もまた、本校の校訓につな
を向上させるために実施したもの がる小さな積み重ねの一つです。
です。本校では、これまでも地元企
業や行政等と連携して様々な活動
に取り組んできましたが、本年度も
前年度以上に、さらに活動に深みが
増すよう学びを進めていく予定です
今回の講座では主に「ビジネスアイ
デアの発想」や「ビジネスプランの
つくり方」について学びました。

◆今後の主な行事（予定）
５月２６日（金） 未来セミナー

５月３１日（水） 前期生徒総会、総体報告会
宮城県鹿島台商業高等学校

６月 １日（木） 衣替え 〒９８９－４１０４

６月 ３日（土） 県総体（５日まで） 大崎市鹿島台広長字杢師前４４

６月 ７日（水） 読み聞かせボランティア② ＴＥＬ ０２２９－５６－２６６４

６月１０日（土） ３年保護者進路説明会① ＦＡＸ ０２２９－５６－２４６１

６月１５日（木） １期考査（２０日（火）まで）

６月１８日（日） 全商ビジネス計算検定 ※ ホームページは

６月２０日（火） 交通安全教室、図書購入 こちらから →

６月２３日（金） 体育祭 https://kasimadai

６月２５日（日） 全商簿記検定 -ch.myswan.ed.jp/

清潔で美化された環境は、生
活に安心感と落ち着きをもた
らします。汗をかきながら、奉
仕活動に取り組むと清々しい
気持ちになりますね。

スポーツの楽しみ方には、「する」「み
る」「支える」「知る」「つくる」がありま
す。運動が苦手な人も、詳しいルール
を知らなくても、楽しみ方は人それぞ
れです。生活に彩りを添え、豊かにす
る力がスポーツにはあるのです。

授業で学んだことを生かして、地域社会が活き活
きとするビジネスプランを考えていこう！

私にとって人生初の野球観戦だったのでと
ても楽しみでした。初めて野球観戦をした
感想は、選手が格好良く、ホームランを打ち
得点が入ると観戦していた人達が一斉に喜
び、この一体感が楽しみだ！ということです。
選手の打球は全く目で追うことができませ
んでしたが、選手の皆さんは何事もなくキャ
ッチしていてとても格好良かったです。特定
の選手を応援している方々もいて、観客席
が盛り上がっていく様子もとても楽しかった
です。（１年２組：阿部輝星さん）

観戦当日はとてもよい天気で迎えることができました。会場では、今まで感じたことのない熱気や盛り上がりに鹿商生全員も負けじと大きな
声援を送りました。試合では、楽天がホームランを打つと、会場では応援団の人達に合わせ、いろいろな掛け声で選手を祝福していました。
私たちも最後までマナーを守って観戦を楽しむことできました。楽天イーグルスはオリックスに見事勝利を収めました。野球観戦を通して、試
合や選手について生徒同士で楽しく会話をするなどして、全体の雰囲気が今まで以上によくなりました。（１年３組：阿部真冴斗さん）

小さい頃、祖母に連れられて応援に行った
ことを思い出しました。コロナ前の普通の
生活から一変、閉ざされた様なコロナ禍
の３年間を過ごしていましたが、またここに
足を運び、目の前で迫力あるプロ選手の
試合を観て気持ちがすっきりし、感激しま
した。とても有意義な時間を過ごし、改め
て日々の大切さを感じた一日となりまし
た。ありがとうございました。（１年１組：及
川紗希さん）


